

Communiqué de presse

EVOLUCARE RENOUVELLE SON ENGAGEMENT SOLIDAIRE AVEC LES BLOUSES ROSES POUR 2025

Le Pecq, le 8 janvier 2025,

Dans la continuité de son projet social et sociétal Pact4all, Evolucare annonce son soutien à l'association **Les Blouses Roses** tout au long de l'année 2025. Après une année 2024 marquée par un partenariat fructueux avec **docteur Clown**, Evolucare s'engage désormais auprès d'une association emblématique œuvrant depuis 80 ans pour apporter réconfort et sourire aux enfants hospitalisés et aux personnes âgées en EHPAD.

Une année dédiée à un engagement humain et solidaire

Les Blouses Roses, grâce à leurs 4 400 bénévoles, embellissent le quotidien de plus d'un million de bénéficiaires chaque année. Evolucare mobilisera son réseau et ses collaborateurs pour appuyer les actions de l'association, contribuant à son rayonnement et à la collecte de fonds indispensables pour poursuivre ses missions.

*« Ce partenariat illustre la volonté d'Evolucare de placer l'humain au cœur de sa vision, en alignant ses initiatives RSE avec les valeurs d'engagement et de solidarité qui nous animent », explique **Philippe Blanco**, Président d'Evolucare. « En soutenant Les Blouses Roses, nous affirmons une fois de plus que notre rôle dépasse la simple technologie pour toucher les dimensions sociales et citoyennes de la santé. »*

Les Blouses Roses : un acteur clé du mieux-vivre à l'hôpital et en EHPAD

Depuis sa création en 1944, l'association Les Blouses Roses intervient dans plus de 670 établissements en France. Ses bénévoles organisent des activités ludiques et créatives pour rompre l'isolement et apporter de la joie aux patients. **Elisabeth Bonnafous-Brégeon**, Présidente nationale de l'association, déclare : *« Le soutien d'un acteur comme Evolucare est une formidable opportunité pour notre association. Leur expertise et leur réseau renforceront nos actions locales, permettant de toucher encore plus de bénéficiaires. Nous sommes honorés de leur confiance et impatients de mener cette collaboration. »*

#Pact4all : une initiative durable au service de la santé citoyenne

Lancé en 2024, le programme **Pact4all** d'Evolucare s'articule autour de quatre piliers : donner une voix plus forte aux citoyens, faciliter la vie des professionnels de santé, assurer la continuité des soins et penser de manière universelle pour agir de façon individuelle. Le partenariat avec Les Blouses Roses en 2025 illustre parfaitement cette démarche en reliant innovation, engagement sociétal et actions concrètes pour réduire les inégalités d'accès aux soins.

Retour sur une année 2024 mémorable avec docteur Clown

En 2024, Evolucare a soutenu **docteur Clown**, une association dédiée à égayer le quotidien des enfants hospitalisés grâce à des clowns professionnels. Ce partenariat a permis de récolter des fonds, sensibiliser le public et impliquer activement les collaborateurs d'Evolucare à travers des campagnes internes et des événements.

Un appel à la mobilisation collective

Tout au long de l'année, Evolucare invite ses partenaires, clients et collaborateurs à participer aux initiatives de soutien aux Blouses Roses. Ensemble, continuons à faire résonner les valeurs de respect, d'innovation et de solidarité dans le secteur de la santé.

Faites un don dès maintenant : https://www.lesblousesroses.asso.fr/fr/donation/je-fais-un-don?utm_source=Evolucare

Rejoignez notre mouvement sur LinkedIn 🖱️ [Suivez-nous sur LinkedIn](#)

Vos contacts :

Evolucare

Mme Raquel BIGOT

Responsable communication

r.bigot@evolucare.com

06.71.53.52.99

[Kit média sur notre site web](#)

Les Blouses Roses

Mme Sophie BROCHOT

Responsable communication et partenariats

sbrochot@lesblousesroses.asso.fr

01.46.22.82.39

[Site web](#)